

Look

Pierre Cardin se exhibe en Düsseldorf

El Kunstpalast Museum de la ciudad alemana de Düsseldorf ha organizado una exposición con las creaciones más icónicas del diseñador francés, bajo el nombre *Pierre Cardin. Fashion Futurist*.

Modaes
8 nov 2019 - 05:00



Pierre Cardin aterriza en el museo. El Kunstpalast Museum de la ciudad alemana de Düsseldorf ha organizado una exposición con las piezas más icónicas del diseñador francés, bajo el nombre *Pierre Cardin. Fashion Futurist*. **La exposición refleja el estilo vanguardista de Cardin**, así como sus técnicas de trabajo visionarias y futuristas.

1 / 2

<https://www.modaes.com/look/pierre-cardin-se-exhibe-en-dusseldorf>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Modaes Información, SLU, sociedad editora de Modaes (www.modaes.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

Modaes

La exposición reúne más de ochenta vestidos de alta costura, accesorios de hombre y de mujer, además de fotografías y películas, que relatan la trayectoria y evolución del diseñador desde sus inicios, en 1950, hasta sus creaciones más recientes, que incluyen *looks* elegantes y otros más andrógenos que rozan la ciencia ficción.

Las creaciones del diseñador están expuestas en sesenta y cinco maniqués del fabricante italiano Bonaveri, con figuras tanto femeninas, Schläppi 2200, como masculinas, Schläppi 3000. Los maniqués son blancos para resaltar las piezas de Cardin, que destacan por sus formas geométricas y provocativas.